
【建築・電気科 建築コース】課題研究 

高齢者に適した椅子についての研究 

 

 令和 4 年 6 月 17 日（金）、建築で学んだ木材加工技術を使用し、高齢者に適した椅子の

製作を社会福祉法人「花の村」との共同研究で行うこととなりました。 

初めての会合には、 「花の村」理事長をお迎えし、「花の村」での問題解決に向けた取

り組みとして、なぜベンチなのか？ベンチを設置することにより、改善されるであろう課題

について話がありました。 

 

 その後、各班員が考えた椅子についてのコンセプト、製作に必要な図面、使用材料、製作

に必要な費用等について、プレゼンテーションを行いました。 

 

  


